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Parfaitement situé dans un emplacement tres privilégié, a seulement
quelques minutes du golf, au calme absolu en pleine nature et a I'abri
des regards, cette superbe villa d'architecte offre de généreux volumes.
Elle comprend un salon cathédrale, 3 chambres avec la possibilité de
créer une quatrieme chambre de plain-pied, et une grande cuisine
ouverte parfaitement équipé. La villa, sise sur un jardin de 4633 m2 avec
des espaces exotiques et une piscine a Débordement, offre des vues
Dégagées sur la verdure et garantit une totale intimité. Plusieurs

garages, une maison d'invités et la proximité ...

Perfectly located in a very privileged location, just a few minutes from the golf i’;’;};";?"&’;ﬁ?&?ﬁ?“&-ﬁ
course, in absolute calm in the heart of nature and sheltered from view, this superb ST e [
architect-designed villa offers generous volumes. It includes a cathedral living room,
3 bedrooms with the possibility of creating a fourth bedroom on one level, and a
large, perfectly equipped open kitchen. The villa, set on a 4633 m? garden with
exotic spaces and an infinity pool, offers unobstructed views of the greenery and
guarantees total privacy. Several garages, a guest house and the proximity of the

village of Valbonne ...
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